

Paarhäferl oder Zwillingshäferl

nannte man die irdenen salzglacierten Doppelgefäße die in dieser Gegend früher einmal in jedem Haus zu finden waren.

Man brauchte sie in erster Linie für das „Essentragen“ hinaus auf das Feld oder auch für das brauchtümliche „Godelessentragen“ zu den Wöchnerinnen.

Unser **HEANZNHOF** geht auf ein altes Bauernanwesen zurück, in dem das Paarhäferl noch in Verwendung stand

Weil wir bemüht sind, auch weiterhin gute Hausmannskost zu bieten und um Vergangenes sinnvoll zu ehren, wurde das Paarhäferl zu unserem Hauszeichen erwählt